

Fecha 14.12.2015	Sección Primera	Página 6
---------------------	--------------------	-------------

Alistan reabrir Muelle de Zihuatanejo

Por Oscar Valencia >
mexico@razon.com.mx

HÉCTOR ASTUDILLO, gobernador de Guerrero, informó que el Muelle de Zihuatanejo será reabierto el próximo 23 de diciembre, luego de las obras de remodelación que se llevan a cabo, por lo que estará listo para recibir a miles de turistas que llegan a este destino de playa durante las vacaciones de fin de año.

El mandatario local visitó el lugar acompañado por Rafael Navarrete Quezada, **secretario** de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del estado, además de Jorge Añorve, **secretario** particular del **titular** de **Comunicaciones y Transportes** federal, **Gerardo Ruiz Esparza**.



HÉCTOR Astudillo (segundo de der. a izq.), gobernador de Guerrero, ayer.

Astudillo supervisó los trabajos en los que se han invertido cerca de 3 millones de pesos en reparación de estructura fija, costados y frentes, además de plataformas de abordaje, pasillos y accesos.

“La rehabilitación de este muelle federal tiene que servir para la etapa que viene de turismo”, mencionó.

Dichas acciones representarán un gran beneficio económico para la región ya que permitirá ofrecer servicios de calidad y comodidad a los turistas.

Durante su visita, el gobernador contó con el respaldo de comerciantes y pobladores, que se mostraron satisfechos por estos trabajos que se realizan.

Este muelle había permanecido sin servicio desde hace más de un año y gracias a estas modificaciones será reactivada la actividad turística mediante el arribo de cruceros, pesca deportiva y ribereña, incluyendo el traslado hacia la playa Las Gatas y la Isla Zihuatanejo.

